

Die sieben neuen Weltwunder

Mitte der 2000er Jahre rief die „NewOpenWorld Foundation“ zur Wahl der „New 7 Wonders of the World“ auf. Menschen auf der ganzen Welt konnten zwischen 200 Bauwerken wählen. Aus den 77 bestplatzierten suchte eine Fachjury, bestehend aus sieben Architektinnen und Architekten, 21 Finalisten aus. Von Jänner 2006 bis Juni 2007 konnte abgestimmt werden. Im Rahmen einer Fernsehshow wurde am 7. Juli 2007 in Lissabon das Ergebnis gegeben.

1

Recherchiere, welche Bauwerke zu den „neuen Weltwundern“ gewählt wurden. Benenne sie in der Grafik.



© Angelica Ermakova / shutterstock.com

2

An der Wahl der sieben neuen Weltwunder gab es auch Kritik. Recherchiere im Internet und finde heraus, warum.

3

Recherchiere, warum die Pyramiden von Gizeh nicht zur Wahl standen.